

( Para Guillermo )

Mayo 6-80

Cita  
5/17  
26

Mi brother.

Espero que al recibo de estas lineas te encuentres bien de salud, y que el axfisie que tienes ya se te haya pasado te dijo esto porque la Rosario me lo mando a decir ya que ella dice que tu no le escribes solamente de vez en cuando, de mi te dire que estoy bastante bien, sobre mi caso te dire que me han negado todo yo pedi una rebaja de sentencia y me dijeron que de eso nada y como ya te dije en una carta que te mande hace meses que habia perdido la apelacion.

Yo te he mandado varias cartas y no me has contestado la ultima que recibí tuya fue una postal que me mandastes en Diciembre y hasta la fecha no he recibido mas nada, espero que me contestes esta OK. La que si me escribe a cada rato es la Rosario que ya es abuela.

Bueno mi hermano que te parece toda la gente que se esta llendo de Cuba, mi cuñada lleo el viernes pasado de el Mariel pues habia ido en un bote a buscar a su familia y tuvo que regresar vacia ya que solamente le daban un solo miembro de su familia y el resto de la gente que cabian en el bote tenian que traerlo de gente que ella no conocia y ella dijo que no, que ella habia ido a buscar a toda su familia y que si sobraba espacio entonces ella traia a las otras personas, pero que en esa forma no.

Hace cuestion de 2 o 3 semanas me dio una gran alegria verte en el programa 60 minutos te vez bien vaya me alegro yo pense que Alvin tambien iba a salir en la television pero no fue asi.

Yo recibí una carta de Alvin donde me decia que la apelacion de ustedes ya la presentaron y que en este mes creo que la iban argumentar en la corte, coño Dios y todos los santos quieran que la ganen ojala mi hermano se los deseo y se lo pido a Dios de todo corazon, espero que me mantengan informado de la desicion de la corte no se te olvide, la que me mando un recado el otro dia con una persona fue la descarada de Ramona de que si yo nesecitaba algo o si podia hacer algo por mi que se lo dejara saber fijate la cara que tiene de mandarme a decir eso, el chiva malo ese.

Bueno mi hermano no te dijo mas nada por el momento, cuidate y no pierdas las esperanzas y Dios quiera que rodo les salga bien recibe un fuerte abrazo de quien te aprecia de todo corazon.

Cua- Cua- Cua.